



Portada / Economía Y Finanzas /

Enrique Hernández
junio 27, 2025 @ 10:25 am

Estiman que inversión extranjera directa caiga 10.49% en 2025 por la conflictos comerciales y bélicos

El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas, Ifigenia Martínez y Hernández explica que 2025 no tendrá una atracción récord de inversión extranjera como el año pasado.



El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas, Ifigenia Martínez y Hernández (CEFP) estimó que México tendrá una caída de 10.49 por ciento de la llegada de inversión extranjera directa, debido a la aversión al riesgo de los inversionistas por la guerra comerciales y los conflictos bélicos en el mundo.

“Se espera que la inversión extranjera directa en México podría ascender a 33 mil 3 millones de dólares en 2025, monto 10.49 por ciento inferior al registrado al cierre de 2024”, reveló la entidad encargada de hacerle análisis económico y financiero a la Cámara de Diputados.

Los empresarios extranjeros invirtieron más de 36 mil 872 millones de dólares en 2024, un nivel récord inyectado en la economía mexicana, señaló el organismo público.

Para 2026, México atraerá inversión extranjera de 35 mil 725 millones de dólares, es decir 8.25 por ciento por arriba de lo pronosticado para el cierre del presente año, comentó